

Klaus Feldmann / Visions

Nachfolgend habe ich Dir - wie heute früh telefonisch besprochen - eine Liste mit Stichpunkten zum o.g. Thema aufgeführt:

- Differenzierung des Regelwerkes (Profis / Amateure, analog zum Basketball)
- Regeländerungen, die spielstrukturellen Einfluss haben (Veränderung der Spieleranzahl, Reduzierung der Angriffszeit, Wegfall des Anwurfs in der Mitte, Würfe von außerhalb 9m zählen doppelt, Wegfall des Unentschiedens/Einführung sudden death, etc.)
- Spielstruktur in der Abwehr: Weg von der Systemen - hin zur "flexible wall"
- Spielstruktur im Angriff: Freies individuelles und kooperatives Spiel
- Handball als das Spiel für Kinder zum Erwerb der allgemeinen Spielfähigkeit
- "EHF-academy on the road" (darüber würde ich gerne mit Dir persönlich sprechen)

Für Rückfragen stehe ich Dir gerne zur Verfügung.

Gruß

KF (30.05.11)